



Ausgezeichnet:
Angelo Borer
mit Tochter
Aisha in L. A.

ANGELO BORER & AISHA

Preis fürs Familienalbum

«Ich war noch nie so glücklich auf der Bühne – denn ich durfte das Rossini-Medley hier und mit meiner Tochter aufführen», strahlt **Angelo Borer**, 57, Steeptänzer und Gründer der Crazy Feet Company, auch Tage nach den 24. Los Angeles Music Awards. Und die 14-jährige **Aisha** fand ihren ersten Trip nach Hollywood «besser als Schule!». Die Baselbieter ergatterten den «Producer's Choice: International Dance Duo»-Award und eine Reihe von neuen Fans wie «Hair»-Filmstar John Savage: «Mit ihm sind wir jetzt auch auf Facebook befreundet.» Borer's nächster USA-Traum: «Ein Auftritt bei den Oscars!» MA